

Monsieur le Président et cher Frédérick

Je te prie de m'excuser de ne pouvoir être des vôtres ce soir. J'en suis désolé.

Je voudrais te dire qu'il est important de pouvoir continuer à faire vivre notre association. Plus que jamais elle est la seule entité qui se bat à Saint- Jeannet pour que notre village conserve son environnement et son cadre de vie.

La voie dans laquelle s'est engagée notre commune à la suite des élections municipales, nécessite de la part de notre association encore plus d'attention, d'engagement et de détermination.

Je sais que Christiane est décidée à continuer le combat pour défendre nos idées. Je ne peux que m'en féliciter. Et l'encourager à aller de l'avant.

Je suis certain que tous les membres de notre association lui apporteront leur soutien et leur aide comme ils l'ont fait à mon égard pendant près de 25 ans. Elle aura besoin de vous tous dans une commune où, nous l'avons vu lors des élections municipales l'anathème remplace le débat, l'invective les idées et où la diffamation tient lieu de programme.

Pour ma part, je reste plus que jamais à vos côtés et vous pourrez compter sur moi, sur mon engagement, pour que nos idées finissent par triompher.

Bien à vous, très amicalement, et bon courage Christiane.

Gérard Nirascou